



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL
16 SEP. 2025 17:22:34
Entrada 79975

Pregunta (incendios y reto demográfico)

Competencia
Subcompetencia
Tipo Expediente

Competencias de la Cámara
Control e información
184-Pregunta al Gobierno con
respuesta escrita.

Fdo.: Jorge PUEYO SANZ
Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado de Chunta Aragonesista (CHA), adscrito al Grupo Parlamentario Plurinacional Sumar, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a **la relación entre la ola de incendios y la despoblación**.

Con 393.279 hectáreas quemadas oficialmente, aunque la cifra podría ser mayor al no incluirse algunos grandes incendios, España es el estado europeo más afectado por el fuego este año, con más de 440 municipios dañados y ayudas activadas en cinco comunidades. Castilla y León, con 150.000 hectáreas arrasadas, Galicia, con más de 96.500, y Extremadura, con 45.000, son las comunidades más afectadas.

En la actualidad resulta evidente que incendios y despoblación son las dos caras de una misma moneda. La despoblación es la llama que quema nuestros montes. Como se viene diciendo desde hace décadas, los incendios del verano se apagan en invierno, por eso hacen falta medidas como la estabilidad laboral todo el año y condiciones dignas para los bomberos forestales, una gestión forestal activa y sostenible, la recuperación de la ganadería extensiva y el pastoreo como cortafuegos natural, el impulso de una economía circular basada en la biomasa y el aprovechamiento forestal y también un programa específico de vivienda en el mundo rural, porque los habitantes del mundo rural somos sus mejores guardianes.

Si detrás de los incendios de este verano está la despoblación, detrás de la respuesta urgente a la emergencia climática y, en concreto, a la política de prevención de incendios, tiene que estar la política transversal de Reto Demográfico. Ignorarlo sería un error mayúsculo.

Por todo ello, se presenta la siguiente

PREGUNTA

¿Entiende el Gobierno que existe una relación entre la ola de incendios de este verano y la despoblación?

En consecuencia, ¿qué medidas va a adoptar en materia de prevención de incendios, de gestión forestal y de gestión del territorio en las áreas amenazadas por el reto demográfico?

Palacio del Congreso, 16 de septiembre de 2025.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

16 SEP. 2025 17:22:34

Entrada 79975